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Статья посвящена изучению международного двойного налогообложения доходов от научно-исследовательской деятель-
ности. Автор исследует положения о доходах преподавателей и ученых в соглашениях об избежании двойного налогообложе-
ния России и анализирует проблемы их применения. В работе освещается зарубежная практика применения налоговых со-
глашений и ставятся принципиальные вопросы, требующие изменений в налоговом законодательстве, правоприменительной 
практике и международных договорах России.
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The article explores the international double taxation of income from research and development. The author analysis provisions 
on professors and researchers of the double taxation agreements of Russia and forecasts problems with its implementation. The 
work highlights the foreign case law on application of double taxation conventions and rises fundamental questions which require 
amendments to the tax legislation, case law and treaties of the Russian Federation.
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